

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre la inversiones y los fondos que se destinaran a los proyectos que se van a desarrollar en la Provincia de Sevilla en el marco de los fondos Next Generation de la Unión Europea.**

Congreso de los Diputados, a 14 de diciembre de 2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La provincia de Sevilla sufre unos de los más salvajes abandonos en materia de infraestructuras e inversiones. Décadas esperando la ejecución de la Autovía SE40, donde además una tuneladora parada sigue costando cantidades ingentes de dinero público.

La cuarta ciudad de España con sólo una línea de Metro, obras del puerto paradas y falta de inversiones en una provincia que, en las manos adecuadas, podría generar un progreso inimaginable.

Pero seguimos con el abandono del Gobierno a nuestra provincia, y conscientes de la percepción de fondos europeos para la recuperación, no queremos sufrir de nuevo el abandono del Ejecutivo, máxime cuando es además uno de los partidos del Gobierno (el PSOE) el más votado en la provincia. Los sevillanos no merecen este abandono constante.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Cuáles son las inversiones y los fondos que se van a destinar a los proyectos a desarrollar en la Comunidad Foral de Navarra en el marco de los fondos Next Generation EU?

2.-¿Cuál es el Plan por provincias enviado a Bruselas por el Gobierno de España para la gestión de estos fondos?

Pablo Emérito Cambrónero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.